

Philippe Claude : Mettre sur pied une rencontre d'un genre nouveau



Zoom sur le Trophée Occitanie Méditerranée avec son créateur.

Pouvez-vous nous présenter le Trophée Occitanie Méditerranée ?

L'idée de départ était multiple. En premier lieu de mettre sur pied une rencontre d'un genre nouveau, qui permettrait aux associations de golf d'Occitanie Méditerranée de s'affronter, au cours d'un même séjour, loin des parcours habituels. Mais aussi de permettre à chaque membre d'une AS de représenter son club quel que soit son handicap, la convivialité devant, dans l'esprit, l'emporter sur la performance. Réunir des personnes partageant la même passion a aussi été notre moteur tout comme celui de trouver des destinations de voyage à des prix raisonnables afin que le coût ne soit pas une barrière à la participation. Et justement, pour la partie logistique, je me suis appuyé sur un tour-opérateur que je connaissais parfaitement et qui en même temps acceptait de devenir le sponsor de notre Trophée : « Voyages Gallia – Golf Around du Monde ».

Comment se déroule-t-il ?

Il se déroule sur 3 jours consécutifs et autant de journées de golf mais avec 3 formules de jeu différentes successives : simple stableford, 4 balles meilleure balle et scramble à 2. Il y a une catégorie Messieurs et une catégorie

Dames. Un classement individuel est produit chaque jour, avec une remise des prix chaque soir. Le Trophée Interclubs est lui établi en additionnant les 3 meilleures cartes Brut et les 3 meilleures cartes Net des 3 tours de chaque équipe composée de 8 joueurs. Le club vainqueur reçoit le Trophée, la dernière soirée, lors d'un dîner de gala avec l'ensemble des participants et accompagnateurs.

Quelles ambitions avez-vous pour lui ?

D'abord qu'il perdure dans le temps avec un engouement grandissant et qu'il s'étende rapidement à nos amis, les clubs d'Occitanie Pyrénées. Mais si je n'avais qu'une d'ambition pour lui, ce serait que les participants se sentent bien lors du séjour et trouvent en cette rencontre un endroit où chacun est venu pour faire de son mieux, loin de la pression habituelle des rencontres sportives pratiquées dans les clubs ou lors des championnats.

Quand et où aura lieu sa 2^e édition ?

Elle aura lieu du 31 mars au 04 avril 2019 à Calella dans les environs de Barcelone. L'Hôtel réservé est l'hôtel Volga 4* et les 3 parcours de golfs prestigieux où nous aurons la chance de jouer seront ceux de Llaveneras, Vallromanes et d'El Prat.

Qu'est-ce qui vous fait vous investir de la sorte, à titre personnel, dans le golf ?

J'ai découvert le golf par hasard lors d'un voyage à l'étranger. Sans que je sois joueur, j'ai créé pour la Sté AREVA à Lyon, où j'ai fait une grande partie de ma carrière, une section Golf au sein de l'AS d'entreprise dont j'étais président. Puis petit à petit, mon épouse et moi avons découvert ce sport magnifique, et comme beaucoup, nous sommes devenus accros ! Très vite, je me suis aperçu qu'il existait dans une même AS, deux types de pratiquants : ceux pour la compétition à tout prix et ceux, la grande majorité, recherchant la convivialité et souhaitant participer à des rencontres ludiques, adaptées à leur niveau et souvent à leur âge. Or, il existait une organisation bien en place pour la première catégorie, mais rien ou pas grand-chose pour la seconde... C'est ainsi que j'ai souhaité développer des activités orientées plutôt vers la convivialité et l'échange entre golfeurs tout en conservant une notion de représentativité sportive pour les bons joueurs. D'où la création de voyages de golf... le premier, il y a 27 ans..., de rencontres conviviales comme notre Trophée Occitanie Méditerranée.